
Pièces 3 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 84345295

Prix 1 680 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Californie : avenue du roi albert secteur privilégié et très résidentiel de cannes. Nous

vous proposons dans une résidence de grand standing gardiennée avec piscine et

tennis  en  avant  dernier  étage,  et  une  vue  mer  panoramique,  3p  91m²  aux

prestations raffinées, comprenant une belle pièce de réception, deux chambres, et

une  cuisine  ouverte,  nombreux  rangements  et  dressings  ,  deux  points  d'eau,  un

toilette  invité.  Ce  bien  dispose  d'une  profonde  terrasse  15m²  orientée  plein  sud

avec 180° d'une vue mer au coucher de l'esterelvendu avec une cave. Possibilité

d'un garage en sup. Honoraires d'agence ...

California:  avenue du roi  albert  privileged and very  residential  area  of  cannes.  We

offer  in  a  residence of  great  standing guarded with  swimming pool  and tennis  on

the  penultimate  floor,  and  a  panoramic  sea  view,  3p  91m²  +  15m²  terrace  with

refined services, including a beautiful reception room, two bedrooms, and an open

kitchen,  numerous  storage  and  dressing  rooms,  two  water  points,  a  guest  toilet.

This property has a deep terrace 15m² facing south with 180° of a sea view at the

sunset of  the esterelsold with a cellar.  Possibility of  a garage sup. Agency fees of

4% ttc at the expense of the ...

MCI IMMOBILIER

42 avenue Isola Bella - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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